



令和7年度 豊平小学校だより

Let's Try

回覧

令和8年1月8日(木)

3学期スタート

3学期始業式 校長講話より

おはようございます。

みなさんあけましておめでとうございます。

この写真は1月1日小泉山から見たご来光です。豊平小学校で4回1月1日に小泉山に登りましたが、4回ともご来光を見ることができました。とてもうれしく思います。



皆さんは、この休み、家族の一員として、自分ができることをやりましたか。健康に過ごすことはできましたか。今年は午年です。

皆さんは、馬といわれるどんなんことを思いつきますか。(速さ、力強さ)午年は、エネルギーにみちあふれ、前に進む力に満ちた年とされます。今日から3学期がスタートです。

Let's Try! 3学期どんなことに挑戦しますか。皆さんは、3学期の目標を立てることができましたか。3学期は46日間で一番短い学期ですが、次の学年につながる大事な学期です。

春になるとたくさんの花が咲きます。春に咲く花というと何が思い浮かびますか。タンポポを思い浮かべる人も多いでしょうね。では、なぜ、花を咲かすのでしょうか。タンポポは、花を咲かせた後、綿毛ができて、その下に種がついていますね。花を咲かせる理由は、種を作るためということです。アサガオやヘチマの観察でも、勉強しましたね。さて、春に咲く花として、チューリップがあります。チューリップはどうでしょう。種を作りますか。

チューリップは、球根を植えますね。地面が凍る前に植えてくれた人もたくさんいますね。これは、花のところにできる種ではありません。では、花の咲いた後、種はできないのでしょうか。皆さんは、チューリップの種を見たことがありますか。ない人が多いですね。図書館でチューリップという本を見つけました。しかし、花が咲いて枯れるところや球根ができるることは書いてあったのですが、種のことは書いてありませんでした。他にいか探したところ、ベスト教科事典理科1生物とその環境という本を見つけました。ここには、「チューリップの種ができることがあります」と書いてありました。実際に種ができるか見てみたくなりました。そして、種ができたら種から育ててみたくなりました。ちょっとした植物の目標ができました。皆さんも、何か疑問に思ったり興味を持ったりしたことについて考えられるといいなあと思います。

春になれば、花が咲いたり葉っぱを伸ばしたりと元気な姿を見せてくれることでしょう。みなさんも、目標を持って取り組むことで、暖かい春を元気に迎えられて、1年進級する準備がバッチリできる3学期にしてくださいね。

1月は…いく、2月は…にげる、3月は…さる

子どもたちが、15日間の年末年始休業を終え、登校してきました。この休み中には、今年がんばりたいことなどを考え、希望をもって新しい年を迎えたと思います。

「1月は…いく、2月は…にげる、3月は…さる」と評される3学期です。とても早く過ぎて行ってしまいがちな3学期ですが、進級する学年の「O学期」とも呼ばれる大事な学期です。今年度のよいしめくくりをして、進級や進学に向けて準備のできる有意義な3学期にしていきましょう。

体育館に歌声響く



音楽部壮行発表

2学期の終業式に、音楽部が練習してきた歌を全校の前で発表しました。

1月17日に行われる重唱大会・冬季合唱交歓会で演奏するために、練習を重ねてきました。きれいなハーモニーが体育館に響きました。



「学校評価」アンケートのお願い

12月10日に保護者宛て通知と水色の封筒とともに

「令和7年度2学期 保護者 学校評価」を配布いたしました。ご回答いただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。回答期限は、12月17日（水）まででしたが、まだ回答していなかったり、お子さんに持たせたけれど学校に提出していなかったりする場合は、1月15日（金）までに、封筒に入れて、学校に提出ください。昇降口に箱を用意しておきますので、そこに入れるように伝えてください。

なお、豊平小に通うお子様一人に対して一枚ずつご回答ください。